

# DPRD Provinsi Lampung gelar Sosialisasi Pembinaan Ideologi Pancasila dan Wawasan Kebangsaan di Sekretariat Distrik GMBI Lampura

Aftisar Putra - [WAYKANAN.INDONESIASATU.ID](http://WAYKANAN.INDONESIASATU.ID)

Nov 27, 2021 - 21:38



*Foto Istimewa*

Daerah Pemilihan (Dapil) Lampung Utara - Way Kanan, gelar Sosialisasi Pembinaan Ideologi Pancasila dan Wawasan Kebangsaan bertempat di Sekretariat Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Gerakan Masyarakat Bawah Indonesia (GMBI) distrik Lampung Utara (Lampura), Sabtu (27/11/2021).



Dalam kegiatan tersebut Hadir Anggota DPRD Provinsi Lampung, H. Imam Syuhada, Ketua Lembaga Swadaya Perempuan Mandiri (LSPM) Lampung, Zainurah, S.Pd.I., beserta jajaran, Ketua GMBI Ansori, Sekretaris Imau Syah, Bendahara Aftisar Putra, Ketua Divisi-divisi, dan jajaran pengurus distrik, serta ketua KSM GMBI beserta perwakilan jajaran dari 20 Kecamatan se-kabupaten Lampung Utara.



Acara yang dipandu oleh MC Ibu Pensi, dengan Narasumber, H. Imam Syuhada dan Ketua LSPM Lampung, Zainurah, S.Pd.I., Moderator Ketua Ansori dan Bendahara Aftisar Putra, serta Do'a yang dibawakan oleh ketua KSM GMBI Abung Tinggi, Syamsuri.

Dalam sambutannya H. Imam Syuhada menyampaikan kebahagiaannya atas terselenggara kegiatan Pembinaan Ideologi Pancasila dan Wawasan Kebangsaan tersebut.



"Izinkan kami untuk mengucapkan rasa bahagia kami atas terselenggaranya acara ini, disamping dapat melaksanakan tugas dalam kemasmbinaan Ideologi Pancasila dan wawasan kebangsaan. Hari ini kami bahagia karna dapat bersilaturahmi dengan Bapak,Ibu, dan saudara-saudara sekalian".ungkap Imam Syuhada.

Lanjutnya, "Yang menjadi kelengkapan kebanggaan kami pada hari ini, dimana jumlah kita terbatas karna Protokol Kesehatan (Prokes), semoga pandemi ini kita sama-sama berdoa agar bisa segera berakhir, Aamiin".ucapnya.

Disampaikan pula oleh Narasumber yang juga ketua LSPM Prov Lampung, Zainurah, S.Pd.i., pada kesempatan tersebut bahwa bangsa kita dipertemukan karna keberagaman budaya, adat istiadat, suku, dan kita bersatu merebut kemerdekaan dengan persatuan dan kesatuan, sesuai dengan amanat UUD 1945. sebagai masyarakat indonesia, kita mempunyai kewajiban untuk mempertahankan kemerdekaan dan membela negara kesatuan indonesia.

"Pada hari ini Bapak H.Imam Syuhada, bersama GMBI Lampung Utara, dan LSPM Lampung, sudah membuktikan bahwa walau baju kita berbeda namun kita satu tujuan, pada hari ini kita sudah membuktikan bahwa kita Bhineka Tunggal Ika"papar Zainurah, Ketua LSPM Lampung yang hadir sebagai narasumber.

Lebih lanjut iya juga menyampaikan pesan dari wawasan kebangsaan bagaimana kita harus mengisi kemerdekaan dengan segala kegiatan yang positif.

"Pesan dari wawasan kebangsaan adalah, bagaimana kita harus mengisi kemerdekaan ini dengan segala kegiatan-kegiatan yang positif ditengah banyaknya radikalisme dan hoax yang jtru akan memecah belah persatuan dan

kesatuan bangsa." Sebutnya.

Iya juga berharap hal tersebut menjadi tanggung jawab bersama untuk mencegah menyebarnya hoax untuk berkembang agar kita tetap menjalin persatuan dan kesatuan bangsa dengan mengedepankan kekeluargaan dan kebersamaan.

Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan buku yang berjudul "Sosialisasi Pembinaan Ideologi Pancasila dan Wawasan Kebangsaan" secara simbolis oleh Imam Syuhada, kepada perwakilan jajaran pengurus KSM GMBI yang diakhiri dengan foto bersama.(\*)